

DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, se impartió la plática de prevención a estudiantes de secundaria, bachillerato y nivel superior en el auditorio de la Universidad Tecnológica del Mayab, con la finalidad de crear conciencia acerca de la prevención de dicha práctica común en la juventud; dicha actividad se realizó a través del programa Juventudes Yucatán, en la cual participan el departamento de la juventud del municipio de Peto, el centro regional de SEDESOL, el programa Planet Youth y COESPO.

